



## **Primera Negociación Directa de Papel Bursátil con Operador Remoto entre Panamá y El Salvador.**

**25 de mayo de 2017.** Banco La Hipotecaria, S.A. a través de su subsidiaria, La Hipotecaria, S.A. de C.V. (El Salvador), logró concretar la primera negociación transfronteriza de Papeles Bursátiles entre la Bolsa de Valores de El Salvador (BVES) y la Bolsa de Valores de Panamá (BVP), bajo la figura de Operador Remoto. Esta figura permite a las Casas de Corredores de Bolsa de ambos países participar en las diferentes operaciones en los dos mercados sin necesidad de un intermediario.

En esta primera transacción, el monto negociado de Papeles Bursátiles ascendió a US\$220,000.00. La compra de los valores fue realizada por MMG Bank como Operador Remoto panameño, quién realizó la negociación directamente en el El Sistema Electrónico de Negociación (SEN) de la BVES. Por su parte, Valores Banagrícola participó como Puesto de Bolsa de la emisión en la BVES.

El 22 de septiembre de 2015 se firmó el convenio de integración de los mercados de El Salvador y Panamá entre las Bolsas de Valores, Centrales de Depósito y Entidades Reguladoras, marcando el primer paso para alcanzar este proyecto. Este convenio de integración coloca a El Salvador y Panamá a la vanguardia de los mercados de valores centroamericanos, ya que a través de la figura de Operador Remoto, los intermediarios bursátiles de ambos países pueden acceder directamente y operar en las plataformas de negociación de ambas Bolsas, previo cumplimiento de los requisitos mínimos establecidos en cada mercado.

Desde su comienzo en 2004, La Hipotecaria, S.A. de C.V. ha llegado a ser uno de los más importantes proveedores de hipotecas en El Salvador en su nicho del mercado, y es un emisor activo en el mercado de capitales de El Salvador a través de emisiones de corto plazo de Papeles Bursátiles, al igual que instrumentos de mediano plazo como son los Certificados de Inversión. La Hipotecaria, S.A. de C.V. tiene una calificación de riesgo de AA+ (slv), asignadas por Fitch Ratings y por Pacific Credit Rating (PCR).